

ホームページへの掲載

6月26日掲載

岐阜県立東濃高等学校

学校長 青井俊久

学校住所 可児郡御嵩町御嵩 2854-1

0574-67-2136 fax0574-67-6204

ホームページ <http://school.gifu-net.ed.jp/tono-hs/>

1 会議名 東濃高等学校運営協議会 (第1回)

2 開催日時 令和2年6月10日(水) 提出完了日

3 開催場所 書面開催

4 参加者 委 員

寺本 公行	御嵩町副町長
各務 眞弓	NPO法人可児市国際交流協会 事務局長
田中 妙子	会社経営・税理士
山田 泰平	東海化成工業(株)
渡邊 剛	地域代表
山口 政信	東濃高等学校PTA会長
仲谷 ちぐさ	東濃高等学校PTA副会長
高沢 美佐	東濃高等学校PTA副会長
三宅 洋子	東濃高等学校PTA書記
佐々木亜弥	東濃高等学校PTA会計

学校側	青井 俊久	校長
	溝下 肇	教頭
	高水 正明	教頭
	服部 一也	教務主任
	前田 知美	生徒指導主事
	大宮 学	進路指導主事

5 会議の概要(協議事項)

- (1) 学校運営協議会の運営について
- (2) 「令和2年度 教育指導の重点」「マニフェスト」について
- (3) 外国人生徒の状況について
- (4) 学校行事等について
- (5) 卒業生の進路について
- (6) 部活動について
- (7) その他について

6 会議のまとめ

<p>学校運営について ご意見1</p> <p>ご意見2</p> <p>ご意見3</p> <p>ご意見4</p> <p>ご意見5</p>	<p>普通科高校でありながら就職が多く、それも地元就職という地域密着の特徴を生かす取り組みを多く行っているがさらに進めて欲しいと思う。また、外国人生徒が多いことも特徴であり、それを強みとした運営を望みます。</p> <p>新学期早々休校という過去に経験のない年度の始まりで、さぞかしご苦労されている事と思います。又、経済的にも苦労されている生徒さんもおられるのではないかと心配しております。今年度は例年にはない難しい学校運営になると思いますが、生徒の皆さんも先生方も心身疲弊することのないような穏やかな学校生活となりますよう、心からお祈り申し上げます。</p> <p>外国人生徒の活躍ぶりを見たり、耳にする回数が増えてきました。その中でも御嵩町内4保育園の園児と「英語ふれ合いの活動」で交流した様子を、御嵩保育園長さんからお聞きしたことが印象に残っています。「園児が飛び跳ねながら英語を口にしていたと・・・」。めざす学校像「地域に信頼される学校」づくりが浸透しています。</p> <p>校則について、パーマや染色、脱色は成長期の体に良くない影響を与えるので、飲酒や喫煙、薬物乱用と同様に厳しい指導を望みます。</p> <p>長期休校による学力低下や、人との会話不足によるコミュニケーション能力の低下が心配されるので、例年より補習等を増やし、学習面及び生活面が改善できるとよいと思います。</p>
<p>外国人生徒の状況について ご意見1</p> <p>ご意見2</p> <p>ご意見3</p>	<p>国際クラスを見直して欲しいです。進学よりも就職希望者が多い現状で、外国人労働者との架け橋として採用する企業もあり、母語と日本語のバイリンガルを期待していると思われます。日本語を外国語として習得することは大前提だと思いますが、コミュニケーション能力とともに母語の保持も望まれます。以前、国際クラスを英語で授業するクラスにしてはどうかと提案しました。それが難しければ、日本語とともに、総合学習的な取り組みとしてポルトガル語やスペイン語、中国語の授業があるといいなと思いました。教員の配置の問題もあるかと思いますが、とことん外国人生徒の多さを特徴とした学校にしていってほしいのではないのでしょうか。細かいことですが、ネパールの生徒もいたと思います。</p> <p>地域側から見た登校時の生徒の姿は、歩道を整然と歩いていたり、服装が整っているなど、よくなってきたと思います。</p> <p>たくさんいる外国人生徒との交流をどんどんして欲しいと思います。世界にはいろいろな考えを持っている人がいることを若いうちから学んで欲しいです。</p>

<p>学校行事等について ご意見1</p>	<p>文化祭については、開会式終了後の「舞台発表」の演技に、絶え間ない歓声と拍手が続き、体育館は熱気に包まれていました。また、「展示発表」会場では作品の見所を丁寧に説明してもらいました。</p>
<p>ご意見2</p>	<p>今年度は状況により簡素化し、学習指導に時間を振り替えてもよいと思います。</p>
<p>卒業生の進路について ご意見1</p>	<p>進学者にとっての難関「公立」大学合格を目指して頑張った生徒に拍手を送ります。後に続く後輩のお手本になりました。</p>
<p>ご意見2</p>	<p>地域を担う人材を目指す上で、自分の意見を持ち、伝えられる力は大切だと思います。アルバイトや運転免許の取得は、学業成績や生活態度、プレゼン発表等を総合的に判断して許可するなど、生徒の努力が評価されることになるとよいと思います。また、地元でのアルバイトを通して、生徒が地元をいいなと感じ、企業など求人先の方にも東濃高生を採用したいと思われるようにできたらよいと思います。</p>
<p>ご意見3</p>	<p>休校により進路目標が定まらず、決定までの時間も短縮されてしまうと思うので、今年度は特に進路指導、相談の対応を強化していただきたいと思います。</p>
<p>部活動について ご意見1</p>	<p>昨年夏の県大会に3校の硬式野球部員が協力し合って出場し、果敢に闘ったことが新聞記事に大きく載りました。少人数でも頑張り続ける姿が地域の誇りです。</p>
<p>ご意見2</p>	<p>人数の多い部は、学年ごとに分けた少人数での活動日を設けてもよいと思います。</p>
<p>その他について ご意見1</p>	<p>新型コロナウイルスにより延期になっていた学校再開を控え、何事にも手探りの状態で大変なことと思います。非力ではありますが、また1年間よろしく願いいたします。</p>
<p>ご意見2</p>	<p>可児市国際交流協会のイベントや支援教室でのボランティア活動に参加してくれる生徒がいます。ボランティアを通じた後輩の指導などの経験は、進学にしても就職にしても生徒にとってのアピールポイントになると思いますので、ご推奨ください。</p>
<p>ご意見3</p>	<p>新型コロナウイルスによる影響が大きいと思いますが、生徒や教職員の皆様の安全を祈念しております。今年度、協議会委員として微力ながら努めさせていただきます。</p>
<p>ご意見4</p>	<p>学校行事等を通して、地域の方々の中に理解者を増やす必要があります。特に外国人生徒の情報の発信をお願いします。</p>

ご意見5	ICT機器の活用の研究は、先生や保護者等の大人だけで考えず、生徒達にも考えさせるべきではないでしょうか。生徒達から思いもよらぬ意見が出るかもしれません。SNS等を利用したHRというのによいと思います。
ご意見6	この地域ですっと暮らすには、運転免許は必須だと思います。それに免許取得を通して交通ルールがしっかり学べるのがよいと思います。しかし、バイク通学はリスクがありすぎるので禁止のままがよいと思います。また、高校生の間は通学等で電車を利用することで、電車のよさも感じて欲しいです。
まとめ	令和2年度の本校の学校運営方針については、全ての協議会委員より承認が得られました。委員の皆様のご意見を受けて、評価していただいているところと、今後の課題について考えていきたいと思っています。